

みんなのひろば



老人福祉センターで行われた茶話会(9/26)

玉村町ボランティア連絡協議会の活動は、20年ほど前から続いています。会員数は約440人。活動は、福祉バザーや茶話会、ふれあいサロンなど、年間を通して活発に活動しています。

特に、「ふれあいサロン」は、地域の人たちが語り合って、支え合い、絆を深める集いの場です。今後は、ふれあいサロンを充実させ、地域の皆さんとのつながりの場を大切にしていきたいと思います。今後の目標としては、連協の支部がない行政区がありますので、区長さんや民生委員さんとの理解・協力をいただきながら、力ね上げていこうとしています。ボランティア活動に興味のある人は、ぜひ参加してみませんか。

お話を代表者田中美鈴さん

玉村町ボランティア連絡協議会

頑張ります！

わかりやすい議会広報を目指して

8月20・21日の両日、毎年東京で開催される全国議会広報研修会に参加しました。会場は、全国から集まった様々な顔ぶれで、熱気が伝わってきます。

分かりやすい文章表現・表記などの講義のほか、実際に作成された広報誌を講師が分析評価するクリニックも行われ、盛りだくさんの内容でした。他議会の広報誌を見ると、まさに千差万別です。それぞれ特色もあり、大変参考になります。

この研修を生かし、さらにわかりやすい議会広報を目指します。



次の議会

平成20年第4回定例会は
平成20年12月3日開会の予定です。

本会議、委員会はどなたでも傍聴できます。

(9月議会の傍聴者数は40人でした。)

お問い合わせ／議会事務局 電話(64)7716

議会だよりは、ホームページでも公開しています。また、本会議の会議録をはじめ、議会情報も随時お知らせしていますので、ぜひアクセスしてみてください。

玉村町議会 で 検索

中央政界では福田内閣が退陣し、麻生内閣が誕生しました。しかし、日本の政治はどうしてこんなに脆弱なのでしょう。2年余りで3人も首相が代わるなんて、とても考えられません。新政権では将来を展望したスケールの大きな政治を望みたいものです。当町においても、自律を選択した状況の中で、特色のある町づくりを期待します。

議会広報特別委員会も、研鑽を重ね、親しみやすく読みやすい議会だより発行のために微力を注いでまいります。

島田 榮一

有為転変

【編集後記】

